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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Fördervereins vom 19. August 2019 
Uhrzeit: 19:00 Uhr – ca. 20:30 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung zur Sitzung des Fördervereins 19.8.2019" 
 
Begrüßung: 
 
Vorsitzende Sindy Gladis eröffnet Sitzung und begrüßt alle 
 
 
TOP 1: Fahrtkosten-Erstattung für Streitschlichter: 
 
❖ Frau Winkler: Streitschlichter (20 Schüler und Schülerinnen aus Klasse 5 und 6) starten ab 

20.8. in den großen Pausen. Streitschlichter benötigen erwachsene Bezugsperson. 
Ehrenamtliche werden gesucht, die dann mit den Kindern, nachdem es auffällige Sitautionen 
auf dem Schulhof in den Pausen gab in den Streitschlichterraum gehen. Dafür gibt es eine 
Zusammenarbeit mit Senior Partners in School (SIS); 2 Ehrenamtliche würden sich gerne 
vorstellen. Monatskarte für Bus müsste für einen der Freiwilligen gesponsert werden; 25 Euro 
pro Monat. Es wurde einstimmig beschlossen, dass Tickets vom Förderverein bereitgestellt 
werden können und an den Freiwilligen ausgeteilt werden. Frau Winkler klärt das Weitere 
und lernt die potentiellen Freiwillige kennen. 

 
TOP 2: Trödelmarkt 
 
❖ Doodle-Liste ist erstellt 
❖ Banner werden am Mittwoch wieder mitgebracht mit den aktualisierten Daten und werden 

dann aufgehängt vom Hausmeister 
❖ Lars schickt die Information an die Stadt  

 
TOP 3: Familienpässe 
 
❖ Es sind noch viele Brandenburgpässe da, sie werden wieder beim Trödelmarkt ausgelegt  
❖ Es wird entschieden, ob es sich in 2020 lohnt, nachdem wir wissen, wieviel dieses Jahr 

verkauft wurde 
 

TOP 4: Bewerbung Förderpreis 2019 
 
❖ Der Stufenplan wurde zum Schuljahresende verabschiedet. Es ist ein Plan für das Kollegium, 

der festlegt, wie von der Schule, dem Kollegium und in den Klassen damit umgegangen wird, 
Regeln bezüglich der Schulordnung mit entsprechenden Maßnahmen umzusetzen. Frau 
Kliche hat diesen Stufenplan im Schulamt vorgestellt. Das Schulamt sagte, dass der 
Stufenplan hervorragend sei und sich für eine Preisverleihung eignet. 
Der Förderverein hat nun den Stufenplan für einen Förderpreis eingereicht, da die Bewerbung 
für den Föderverein einfacher ist als für die Schule. Frau Kliche arbeitete mit Sindy 
zusammen. Das Projekt wurde angenommen, die Frist war Ende August. Das Preisgeld liegt 
beim Gewinn bei 5000 Euro  

 
 
 UPDATE vom 13.9.2019: Leider wurden wir nicht nominiert  
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TOP 5: 25-jähriges Jubiläum  
 
❖ Catering: Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr in Teltow, wollen noch eine Begehung 

bezüglich Stromversorgung. Vor Ort wird abkassiert. Würstchen, Steak, Bier. Carola 
übernimmt Kommunikation mit Caterer, Treffen am Trödelmarkt am 7.9., evtl gleich mit 
Hausmeister, zum Abbau ab 12:30 Uhr  

❖ Herr Hagedorn macht Softeis, 60 Euro Kosten für Anfahrt vom Förderverein 
❖ Musik: bisher noch keine Musik, Natalia bespricht das morgen mit der Musikschule 

Kleinmachnow. Herr Kowarz spielt in einer Band, Frau Kliche fragt nach 
❖ Jubiläum muss bei der Stadt angemeldet werden, Lars übernimmt 
❖ Ehrenmitglieder: Bürgermeister, Herr Duwe 
❖ Einladung der ehemaligen Mitglieder und Ehrenmitglieder übernimmt Lars, Bibliothek-Helfer 

und Lernpaten sollen ebenfalls eingeladen werden 
❖ Biertischgarnituren und Zelt sollten in der Schule vorhanden sein, Schule prüft und gibt 

Bescheid, ob genug Garnituren da sind. Update vom 13.9.: Es sind 3 Tische und 6 Bänke 
vorhanden 

❖ Glücksrad: es wird in der Schule geschaut, ob das Glücksrad noch ok ist, Meral fragt bei 
Kölle und Carola bei Selgros nach Spenden 

❖ Aufbau ab 15 Uhr  
❖ Programm: evtl Damenelferat und Ballett, Sindy und Frau Kliche erkundigen sich 
❖ Männliche Helfer für Aufbau benötigt. Sindy schickt eine Information an Herrn Vormoor, der 

das an die gesamte Elternschaft kommunizieren kann 
 
TOP 6: Sonstiges  
 
❖ Fachkonferenz Mathe würde gerne Bücher besorgen für Klasse 1-6. Bücher für die Bibliothek 

werden gewünscht, ca. 180 Euro. Der Förderverein hat einstimmig beschlossen, das zu 
unterstützen  

❖ Fachkonferenz Deutsch: 3. Und 4. Klasse: Es wird für die Entwicklung des Lesens für pro 
Euro; 200 Exemplare a 1,40. Der Förderverein beschloss einstimmig, das zu unterstützen. 

❖ Programm und Laptop sind sehr alt. Wir könnten einen neuen Laptop von der Stadt 
bekommen. Ein neues Programm kostet 130 Euro. Es wurde einstimmig zu beschlossen, den 
Kauf für das neue Programm zu bezahlen.  

❖ Einnahmen für das Einschulungscafé betrugen 568 Euro 
 
 
 
Die nächste Sitzung findet am 5.11.2019 um 19 Uhr in Raum 118 statt.  
 
 
 
 
 
Carola Klampt                                                                        Sindy Gladis 
Schriftführerin                                                                        Vorsitzender 


